

Le président colombien défend la non réélection présidentielle dans son pays.



Bogota, 18 juin, (RHC-PL).-Le président colombien, Juan Manuel Santos, a signalé que la réforme d'équilibre des pouvoirs approuvée au sein du Congrès garantira davantage de démocratie, car elle interdit la réélection du président et d'autres fonctionnaires.

Juan Manuel Santos a relevé que cette disposition est aussi appliquée pour les charges de Procureur Général, de responsable du Registre d'état Civil et du Défenseur du Peuple, tout ce qui diminuera la concentration du pouvoir entre les mains de peu de personnes.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/59562-le-president-colombien-defend-la-non-reelection-presidentielle-dans-son-pays>



Radio Habana Cuba